



Facharzt für Unfallchirurgie
Oberarzt am Landeskrankenhaus Klosterneuburg

Verheiratet | 2 Kinder | Geboren in Klagenfurt | Studium in Wien

Meine Stärken

OP Termine prompt!
Kein Zeitverlust in überfüllten Wartezimmern

Es ist mir ein Anliegen, für meine Patienten stets modernste Technik,
neueste Methoden und hochwertigste Implantate einzusetzen.

Implantate

Computernavigierte Knieprothesen
Minimalinvasive Hüftprothese
Sportlerhüfte- Oberflächenersatz
Schulterprothesen
ASK Knie

Spektrum

Operative und konservative Therapie
von Knochenbrüchen

Verletzungen von Bändern, Muskeln und
Gelenken: u.a. Kreuzbänder | Seitenbänder
Schidaumen | Rotatorenmanschette
Meniskus | Knorpelschäden, ...

Therapie akuter und chronischer Schmerzen des Bewegungsapparates

Arthrosen der Hüfte | Schulter und Knie

Behebung von Achsfehlstellungen

X-Bein | O-Bein

Handchirurgie

Karpaltunnelsyndrom | Ganglien
Schnellender Finger | Dupuytren´sche
Kontraktur, etc.

Hallux valgus | Hammerzehen

Knorpelaufbaukuren | Infiltrationen, etc.

Privatordination Dr. Heinz Spitz
in Klosterneuburg

Hözlgrasse 60 - 62
A-3400 Klosterneuburg
Mobil: +43 664 20 41 866